

Fundación Banorte apoya con un donativo a la población afectada en Veracruz

28 ago 2005

Veracruz, Ver., a 28 de agosto de 2005. Con el fin de atender las necesidades más apremiantes de las comunidades afectadas por las recientes lluvias e inundaciones registradas en la entidad, la Fundación Banorte puso a disposición del DIF estatal un donativo de un millón de pesos, así como los recursos que la población en general aporte por medio de depósitos efectuados en cualquier sucursal de Grupo Financiero Banorte.

En una reunión de trabajo efectuada en esta ciudad, la Lic. Graciela Padilla, Directora General de la Fundación Banorte, entregó a la Sra. Rosa Borunda de Herrera, Presidenta del DIF en el estado, el cheque respectivo, y anunció que está disponible, además, la cuenta No. 0178090164 a nombre de la Fundación, para que el público en todo el país se solidarice con los veracruzanos damnificados a través de aportaciones que se podrán realizar en cualquier sucursal de Grupo Financiero Banorte en la República, para lo cual, la Fundación realizará en los próximos días una campaña de difusión invitando a todos los mexicanos a apoyar a esta entrañable e histórica entidad de nuestro país.

La Sra. Borunda de Herrera agradeció a la Fundación Banorte la aportación recibida y señaló que de acuerdo a las evaluaciones realizadas por el organismo a su cargo respecto de los requerimientos urgentes en las zonas dañadas, tanto los recursos derivados del donativo, como los que sean recaudados mediante la cuenta bancaria mencionada, se destinarán a la reconstrucción de viviendas.

Finalmente, la Lic. Padilla hizo un reconocimiento al compromiso de transparencia con la que el DIF de Veracruz administrará los recursos, y reiteró la total disposición de la Fundación Banorte por permanecer atenta a las necesidades de los veracruzanos en la difícil situación por la que están pasando las poblaciones afectadas.